

ANPE-MADRID ANTE EL *CIBERBULLYING*

El Defensor del Profesor de ANPE-Madrid informaba, en rueda de prensa celebrada el pasado 25 de marzo, de que los casos de insultos, amenazas y acoso en la red denunciados por el profesorado se habían incrementado entre septiembre de 2008 y febrero de 2009, hasta alcanzar el 12%, el doble del curso anterior.

En estos días, los medios de comunicación confirman esta información: desde febrero, la Agencia Española de Protección de Datos tramita las diez primeras denuncias de docentes, sobre todo de Secundaria, por ofensas difundidas en Internet.

Estas prácticas denigratorias atentan directamente contra el derecho a la propia imagen y al honor de los profesionales de la educación, y son una expresión más de la violencia que soportan. Su negación por parte de las instituciones es una forma de menosprecio a nuestra labor.

Así mismo, reafirman a ANPE-Madrid en la justicia y urgencia de que su iniciativa pionera en pos del reconocimiento del profesor como autoridad pública tenga inmediata consagración legal.

ANPE-Madrid y el Defensor del Profesor reiteran su firme determinación de seguir denunciando toda forma de acoso y respaldando al profesorado de la Enseñanza Pública.

*ANPE-Madrid, por la verdadera dignificación
de la profesión docente*